



Sachbericht Förderung Repair Cafés des Landes Niedersachsen

Von der Förderung wurde Grundstock an Ausrüstung geschaffen und eine Basis von Arbeitsplätzen eingerichtet, sowie einen Grundstock an Verbrauchsmaterialien geschaffen, welcher künftig gehalten werden soll. Die hat zur Folge, dass mehr Gäste gleichzeitig betreut werden können, da nun Arbeitsplätze zur Verfügung stehen und nicht die Ehrenamtlichen jeder eigenes Werkzeug mitbringen muss.

Das Angebot wird auch aufgrund der Werbemaßnahmen zunehmend bekannter und wir haben inzwischen deutlich viel mehr Gäste.

Durch den Elektronik-Workshop mit 12 Besuchern, zu einem spezifischen Thema im ländlichen Raum, konnte Elektronik- und Reparaturwissen in verschiedene Teile der Gesellschaft gebracht werden und es fanden erste Kontakte mit den Repaircafes in der Umgebung statt, von denen einige Reparierer den angebotenen Workshop besucht haben.

